

Forums pour les joueurs

Jouez, jouez, jouez et jouez et puis ...

Par Profil supprimé Posté le 28/09/2020 à 20h22

Bonjour,

Je voulais faire part de mon expérience quand aux jeux de poker en ligne et paris sportifs en ligne.

Au départ (2010) je trouvais ça vraiment sympa d'apprendre à jouer au poker. J'avais commencé à jouer dans déposer d'argent en apprenant sur un site de Poker.

Des parties à 1€ et puis ...

On commence à jouer, à prendre goût surtout quand on commence à jouer 10 €, 100 €... 1000 € mais en fait c'est le début de l'enfer. On reperd tout et on redépose de l'argent des petites sommes puis des plus grosses.

A l'époque, mon RSA passait dedans j'habitais chez mes parents , j'ai tout perdu.

Malgré des gains sympas, il faut se l'avouer on perd plus que lon gagne.

Quelques années plus tard, je me suis fais auto exclure 3 ans de quasi tous les sites en ligne et puis jai repris malheureusement. L'engrenage des nouveautés sur les sites de poker les sit and go express. Aie aie aie.

Quand jai trouvé un boulot stable en 2015 après avoir galérer durant des années entre formation et petits boulots j'avais arrêté de jouer ou je jouais très peu car jetais en couple. Et puis en 2018 déménagement un enfant allait arriver. Jai demandé à ma banque un découvert maximum qui était calé sur mon salaire et jai repris.

Ca aurait pu finir mal !

Je suis passé du poker aux Paris sportifs et je dirais c'est pire les paris sportifs que le poker. Je dépensais des 200 € à 1000 € par mois dépassant parfois largement mon découvert, des frais de banques tous les mois, des blocages de carte bleue pendant des semaines. Je ne savais plus m'arrêter c'était dramatique. Je misolais le soir même parfois la nuit je perdais 300 € en quelques minutes. J'avais perdu le contrôle. Je sentais que ça n'allait pas, jai du en parler à ma concubine qui m'a remis à flot avec ses 2000 € qu'elle avait, mes parents mes beaux parents mont donné aussi ...

C'est terrible à dire mais cette expérience terrible je ne veux la souhaiter à personne. Les jeux d'argent sont nuisibles quand on ne les maîtrisent plus.Ne jouez plus des lors que vous mettez votre vie, votre famille, vos parents dans votre merde.

1 réponse

Moderateur - 20/10/2020 à 08h22

Bonjour Roimaineuf,

Merci pour votre message exemplaire et votre analyse de ce qui peut se passer lorsqu'on tombe dans le jeu.
J'espère que cela pourra inspirer certains lecteurs.

Ce que vous ne nous dites pas c'est si vous considérez que vous avez arrêté définitivement le jeu aujourd'hui ou si vous jouez toujours ? Si vous avez arrêté peut-être pouvez-vous nous dire comment vous avez fait ? Qu'est-ce qui vous a motivé ? Qu'est-ce qui vous a aidé ?

Cordialement,

le modérateur.